

LEMBAR PERSEMBAHAN

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Syukur Alhamdulillah saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat serta hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik, dan lancar, karena Allah SWT selalu memberikan kemudahan hambanya yang mau berusaha dengan giat.

Tugas Akhir ini saya persembahkan sebagai wujud rasa terimakasih saya kepada:

1. Pertama saya bersyukur Alhamdulillah Robbil Alamin kepada Allah SWT yang telah memberikan saya kesehatan, kekuatan, kesemangatan, kemudahan, kelancaran, kenikmatan, rizki yang barokah, sehingga saya bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini.
2. Yang kedua saya berterimakasih kepada kedua orang tuaku, Alhamdulillah Jaza Kumullohu Khoiro Pae & Bue yang selalu memberikan dorongan semangat, support, perhatian, kasih sayang dan do'a yang tak ada hentinya, maaf terkadang masih membuat pae & bue jengkel, marah, bangun kesiangan karena tamara jarang keluar kamar, selalu kebut Tugas Akhir, karena harus menyelesaikan Tugas Akhir ini di waktu yang tepat. Semoga Tamara bisa membuatmu bangga. Aamiin♥
3. Saya mengucapkan banyak terimakasih kepada Ibu Susi Nurweni yang selalu menyemangati, mendorong, memperjuangkan semua mahasiswa supaya terus fokus kedepan, cari jalan celah supaya cepat dan tepat sasaran. Beliau selalu memberikan nasehat, kasih solusi, utamanya motivasi yang begitu membuat kita bangkit semangatnya, terima kasih atas kesabarannya membimbing saya selama saya menyelesaikan Tugas Akhir ini. Semoga Ibu selalu diberikan Allah SWT Kesehatan, Kekuatan, Keimanan, Kenikmatan, Rezeki yang berkah. Aamiinnn ☺

4. Saya mengucapkan banyak terimakasih juga kepada Bapak Karno selaku Pembimbing Akademik dari saya semester 1 sampai sekarang serta selaku narasumber saya, terima kasih atas motivasi – motivasi bapak selama ini, saya bisa bangkit kembali dan membuang rasa malas saya sehingga saya bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini, saya tidak tahu mau ngucapin apa lagi saking baiknya beliau, terima kasih pak. Semoga Bapak Karno selalu diberikan Allah SWT kesehatan, kekuatan, kenikmatan, rezeki yang berkah. Aamiiin ☺
5. Saya tidak lupa juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Mujiyono selaku pembimbing II saya, yang telah membimbing saya selama saya jadi mahasiswa, terimakasih atas perhatian dan semangatnya pak. Semoga bapak selalu diberikan Allah SWT kesehatan, kekuatan, kenikmatan, rezeki yang berkah. Aamiiin ☺
6. Saya berterimakasih kepada kakak kakakku Mbenengsi, Mas Reza, Mbak Bella, dan kakak ipar mas Deni, Mas Angga, Mbak Rohma, serta adek adekku yang ganteng dan cantek sendiri Amel dan Kepin Alhamdulillah Jaza kumullohu khoiro atas segala dukungan, support, do'a dan semangatnya selama ini, maaf kalau tamara selalu sambat masalah yang kalian tidak mengerti, selalu merepotkan, terimakasih atas bantuannya sehingga Tamara bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini. ☺
7. Alhamdulillah Jazakumullahu Khoiro calon mbak ipar dan calon adek ipar Mbak Iin dan Dek Nopi yang sudah meberikan support, dukungan, doa, dan keyakinan pasti bisa selesai dan udah tak repotin mwehehe walaupun sempat tak sambati beli botol kosong yang ada ukuran mili nya dimana hehe, sampek dek nop nganterin dari toko ke toko ternyata gak ada hehe, sampek dibuat snap mbak Iin beli botol dimana hehe Alhamdulillahjazakumullahukhoiro, makasiihh mbak In ,dek Nop hehe ☺

8. Saya mengucapkan banyak terima kasih dan rasa syukur kepada Allah karena telah didekatkan dengan seorang laki-laki yang sangat besar tanggung jawabnya, yang selama ini selalu setia mendengarkan keluh kesahku, cerita suka maupun duka ku, dia adalah Mas Riezky Ardiansyah, seseorang yang bisa membuatku berubah menjadi wanita yang baik dan terus memperbaiki diri, walaupun mungkin saat ini kita LDR , mas ky di Jakarta Tamara di Magetan dan hanya bisa curhat lewat via telfon / Video Call di WhatsApp dan itupun hanya Sabtu Minggu, karena dia pelatihan kerja di Jakarta dan banyak aturan yang harus ditaatinya, baik-baik disana mas ky, sehat terus nggih, Alhamdulillah Jaza Kallohu Khoiro mas sudah memberikan dorongan semangat, perhatian, support, kesabaran dan do'anya selama ini, maafin tamara kalau selalu sambat hal-hal yang sampean tidak mengerti, akhirnya sekarang Tugas Akhirnya bisa terselesaikan. Semoga mas Riezky selalu diberikan Allah Perlindungan, Keamanan, Kesehatan, Kekuatan, Kenikmatan dan bisa segera pulang ke Magetan dan semoga Allah cepat mempertemukan kita dalam ikatan yang diridhoi-Nya. Aamiin ☺
9. Terimakasih saya ucapkan kepada temanku Depol anak Kediri asli... yang selalu tak gupuhi, tak sambati, kekurangan apapun pasti sambat ke dia, karena dari awal membuat judul tentang vektor, apa-apa sama dia, sory aku selalu mengganggu hidupmu dep wkwk, jangan pernah bosan ya dep sama ocehan akuh ini.. ojo bosan dolan Magetan ya hehe, nek kan~~an~~ langsung meluncur ning omahku tak bukakan pintu selebar-lebarnya untukmu wkwk pokok e suwun ya dep.
10. Terimakasih juga kepada teman temanku Vivi, Ani, Diah, Yuni, Ema yang selalu memberi semangat ayok, ayok, ayok, dan saling memberikan kesambatan di masing – masing jalannya hehe, semoga kalian tidak lupa padaku sampai aku tuek gak lali wajahku. ☺

11. Terimakasih juga untuk teman teman D-III Kesehatan Lingkungan Angkatan 2017, kelompok praktikum, partner kerja industry walaupun tidak sampai selesai karna ada pandemic diharuskan pulang di daerah masing- masing, terimakasih sudah memberikan support dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini. Kita harus lulus sama-sama, masuk bareng lulus bareng ya cah hehe.. semoga kalian selalu diberikan kesuksesan di dunia maupun di akhirat. Aamiin ☺
12. Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu, mendukung, menyemangati, mendoakan saya sehingga terselesaikan Tugas Akhir ini. Semoga semua kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT.

Terima Kasih dan Alhamdulillah Jaza Kumullohu Khoiro
Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh